

## Traduction en français

### La Matriochka

La première matriochka russe est née dans la boutique du marchand Mamontov. Elle contenait huit poupées et toutes étaient différentes. La première était une fille, puis un garçon, ensuite une autre fille, et pour finir il y avait un bébé.

L'idée de créer une poupée en bois est venue du Japon. Là-bas, c'était un jouet figurine. Elle représentait le vieux sage Fukuruma.

Ce n'est pas par hasard si on a appelé la poupée russe "matriochka". En province, le prénom Matriona, Matriocha, était le prénom féminin le plus populaire. Il vient du mot latin *mater*, la mère. Ce prénom était associé à une mère de famille nombreuse, à la santé solide et aux formes généreuses.

C'est à l'Exposition universelle de Paris que la matriochka a été montrée pour la première fois. Depuis lors, tout le monde la connaît.

Il existe un musée de la matriochka à Saint-Pétersbourg. Il est également possible de visiter une exposition de la matriochka russe au musée de Serguiev Possad, près de Moscou. Un exemplaire unique de la plus grande matriochka se trouve au Musée de l'Histoire. Elle contient cent poupées.

Mais la plus grande collection se trouve à l'étranger, en Amérique, elle compte six mille poupées gigognes.